
Hallo und Dank Euch!

Nein, nix Novalis. EInfache Ökologie, keine Lyrik.

"Nicht schlecht" - ist im Schwäbischen ja ein hohes Lob. Danke

Gruß,
Manfred

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Folgerung
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